

## Unimal Terima Kunjungan Cabdin Kabupaten Bireuen



Universitas Malikussaleh terima kunjungan cabang disan (cabdin) dan kepala A sekolah menengah atas Kabupaten Bireuen.

**UNIMALNEWS | Bukit Indah**- Universitas Malikussaleh terima kunjungan Cabang Dinas (Cabdin) dan kepala Sekolah Menengah Atas (SMA) Kabupaten Bireuen. Kunjungan yang dihadiri oleh sembilan orang itu disambut oleh kepala UPT Bahasa, Kehumasan dan Penerbitan (UPT-BKP) di Ruang Rektorat, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe, Selasa (23/1/2024).

Abdul Hamid MPd salah satu cabdin Kabupaten Bireuen, dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih karena Universitas Malikussaleh telah menerima kunjungan silaturahmi bersama beberapa kepala sekolah SMA yang ada di Kabupaten Bireuen dan Kabupaten Pidie.

"Kedatangan kami kesini tujuan utamanya adalah bersilaturahmi ke Unimal, dan tujuan lainnya kami ingin mengetahui kampus Unimal dan proses penerimaan mahasiswa baru," ucapnya.

Hamid juga menjelaskan bahwa Unimal menjadi salah satu kampus favorit masyarakat Bireuen untuk melanjutkan pendidikan. "Kami rasa Unimal juga merupakan kampus jantung hatee masyarakat Bireuen, karena banyak anak-anak kami pada tahun-tahun sebelumnya melanjutkan kuliah di Unimal," terangnya.

Ia juga melanjutkan bahwa para kepala sekolah yang hadir ini akan memastikan bagaimana tahapan-tahapan yang harus dilalui mahasiswa baru ketika memilih Unimal untuk melanjutkan kuliah. "Di sekolah sekarang ini, kami telah melakukan beberapa langkah untuk persiapan siswa mengikuti tes masuk perguruan tinggi, salah satu diantaranya adalah melakukan *try out* atau penambahan jam belajar di sore hari. Hal ini kami lakukan agar siswa kami dapat menghadapi proses ujian masuk nantinya," tambahnya.

Sementara itu, kepala UPT BKP, Teuku Kemal Fasya MHum, dalam sambutannya mengatakan bahwa Unimal saat ini memiliki puluhan ribu mahasiswa aktif yang terbagi dalam tujuh fakultas. "Ada beberapa titik kampus Unimal, yaitu; kampus Bukit Indah, Kampus Reulet dan Kampus Cunda, dan Kampus Sigli," sebutnya.

Ia juga menyampaikan bahwa Unimal memiliki tiga jalur masuk mahasiswa baru, yaitu jalur masuk seleksi nasional berbasis prestasi (SNBP), seleksi nasional berbasis tes (SNBT) dan seleksi masuk jalur mandiri.

"Untuk masuk di Unimal kami menggunakan tiga jalur tersebut dan setiap prodi yang dipilih ada rasio tamponnya masing-masing," kata Kemal.

Lanjutnya, Unimal pada tahun lalu merupakan salah satu kampus yang paling banyak menerima kuota Beasiswa KIP Kuliah di Indonesia. "Kami sangat memberikan kesempatan bagi mahasiswa yang kurang mampu untuk melanjutkan kuliah di Unimal, khususnya bagi masyarakat Aceh dan masyarakat luar Aceh," ungkapnya.

Tambah Kemal, kami juga mendorong masyarakat Aceh untuk dapat melanjutkan pendidikan ke jenjang perkuliahan, khususnya melanjutkan kuliah di Unimal. "Kami setiap tahun melakukan sosialisasi dan promosi ke daerah-daerah yang ada di Aceh. Dan tahun ini kami akan melakukannya dalam waktu dekat. Bireuen adalah salah satu tujuan kami dan dari tahun ke tahun banyak mahasiswa kami yang berasal dari Bireuen melanjutkan kuliah di Unimal, khususnya di daerah Matang Geulumpang Dua," pungkasnya. [fzl]

**Tanggal:** 23 January 2024

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Nasional](#), [SNPMB](#), [KIP Kuliah](#), [Unimal Hebat](#),